

# Centros activos

## Entregados los Premios del VI Certamen de Pintura "ALQUERCUS"

CÁCERES

Marisa Escudero  
Fotos: Jesy de Trujillo

El acto de entrega de los galardones con que se premió a los tres pintores distinguidos en este Certamen Nacional que este año cumplió su sexta edición, se realizó en el Hotel Barceló-V Centenario de la ciudad de Cáceres el día 15 de noviembre, seguido de un vino de Honor.

El Primer Premio fue adjudicado a Amparo Alegría Pellicer, de Murcia, por su obra titulada "Cenizas". El madrileño Manuel Santiago Morato recibió el Segundo Premio por su lienzo titulado "Composición", y Manuel Mena Iniesta del CAMF de Alcuéscar, logró el Áccésit por su obra "Lluvia ácida". Los tres dotados con 4.000, 1.800 y 600 euros respectivamente.

En total se presentaron a concurso 50 obras de las que quedaron seleccionadas 37 cuyos autores son pintores de diversos puntos de nuestro Estado, así como de Centros del IMSERSO.

### PERSONALIDADES

Entre las autoridades y personalidades que asistieron a este acto, el director gerente del CAMF de Alcuéscar, Isidro Moreno Izquierdo; la Concejala de Bienestar Social de Cáceres, Marcelina Elviro; el director de Promoción de la Autonomía Personal y Atención a la Dependencia de la Junta de Extremadura, Juan Carlos Campón Durán; el subdirector general de Gestión del IMSERSO, Manuel Domínguez López; y la delegada del Gobierno en Extremadura, Carmen Pereira Santana. El jurado estuvo presidido por la directora gerente del Área de Cultura de la Diputación de Cáceres, Felicidad Rodríguez Suero.

### MUESTRA DE GRAN INTERÉS

La asistencia al acto, lo marcó la gran asistencia de público, inte-



resado en ver las obras de los participantes. Todos los asistentes, así como la prensa local y la televisión autonómica se volcaron en este acontecimiento cuya exposición permanecerá abierta hasta el 30 de noviembre 2007.

La aceptación que cada año tiene este certamen ratifica más al Centro de Atención de Minusválidos Físicos (CAMF) de Alcuéscar, en su deseo de integración a través del Arte, de las personas con distintas capacidades, así como en su deseo de mejora a la hora de plantearse esta convocatoria.

## III Jornadas de Formación de Formadores

### Formación sobre la aplicación informática de gestión común del SAAD en León

LEÓN

Javier Salazar

Como continuación de las jornadas celebradas los pasados meses de abril y junio, el IMSERSO organizó, del 16 al 18 de octubre, las «III Jornadas de Formación de Formadores» en la sede del Instituto Nacional de Tecnologías de la Comunicación (INTECO), sobre la aplicación informática de gestión común impulsada desde el IMSERSO para dar cobertura al Sistema de Información del Sistema para la Autonomía y Atención a la Dependencia (SISAAD).

Esta nueva edición, a la que asistieron más de 60 profesionales procedentes de los Órganos Gestores de las Comunidades Autónomas que tienen competencia en la gestión de las prestaciones y servicios contemplados en la Ley de Dependencia, así como de las Direcciones Territoriales del IMSERSO de Ceuta y Melilla, se centró en dos puntos.

Por un lado, en la presentación detallada de las potencialidades del aplicativo en materia de explotación estadística para los/las usuarios/as del SISAAD encargados de estas responsabilidades y, por otro, en el análisis pormenorizado y predominantemente práctico de las posibilidades ofrecidas para la gestión del Programa Individual de Atención.

## CEAPAT, Premio CERMI.es 2007 de Investigación Social y Científica

MADRID

Minusval

El Centro Estatal de Autonomía Personal y Ayudas Técnicas (CEAPAT) ha sido galardonado con el Premio CerMI.es de Investigación Social y Científica en su sexta edición.

El objetivo de estos premios, en sus siete categorías, es destacar la labor realizada por entidades, instituciones, empresas o personas en favor de los derechos, la participación y la plena ciudadanía de las personas con discapacidad y sus familias.

El CEAPAT siente satisfacción por el premio concedido a la Delegación Española en la Convención

sobre los Derechos de las Personas con Discapacidad de las Naciones Unidas, en la categoría "Acción en beneficio de las mujeres con discapacidad". Con este galardón, se pone de manifiesto su incansable trabajo en las negociaciones llevadas a cabo para garantizar la visibilidad de los derechos de las mujeres con discapacidad en este tratado internacional. El CEAPAT, junto con el Ministerio de Trabajo y Asuntos Sociales, tuvo el privilegio de ser miembro en esta Delegación, dirigida por la Oficina de Derechos Humanos, del Ministerio del Asuntos Exteriores y de Cooperación. Los premios CerMI.es serán entregados en el transcurso de un acto social que se celebrará el próximo día 3 de diciembre en el Teatro Circo Price de Madrid.